



Ficha de Visionado de Vídeo

Presupuesto Gubernamental Prof. Ricardo Maglioni Montalvo Grupo ULCP

Rosa Isela Hernández Hernández Lic. Contaduría Pública 07/11/2025

Presupuesto base cero

Datos generales e imagen del vídeo	Reseña	Problema(s) que aborda	¿Dónde aplicarías este conocimiento?
<p>https://youtu.be/j7ZmcsMe_Lg?si=mKFhuanfK-gwU1fA</p>  <p>Publicado el 10 de septiembre de 2015</p>	<p>Durante el video aborda una opinión hacia el presupuesto tradicional que maneja México el cual se basa en la inercia del gasto público tradicional, donde cada año se repite el mismo patrón lo que propone y nos lleva a la necesidad de un cambio hacia un presupuesto base cero para mejorar la eficiencia, uno de los problemas que menciona y es tan común en México es la dependencia del país respecto al petróleo, y cómo la caída en los precios afectaba los ingresos del gobierno por el año en que fue publicado el video, otra de las problemáticas es la dificultad de reducir el gasto público, ya que muchos recursos se destinan a mantener estructuras existentes,</p>	<ul style="list-style-type: none">- Resistencia política e ideológica- Problemas prácticos del presupuesto mexicano- Ineficiencia del gasto público- Obstáculos estructurales, políticos y sociales.- Presupuesto inflexible- Intereses que no quieren perder beneficios- Dependencia del país	<p>Considero que como es un video basado en los problemas que ha enfrentado México desde esos años, realmente las opiniones con respecto a la aplicación de la metodología base cero es necesario para evitar tantos problemas entre las personas que vivimos en México, usaría esta información para ponencias que busquen concientizar sobre estos problemas entre la sociedad y aplicarlo de manera individual.</p>



Ficha de Visionado de Vídeo

	<p>el comentarista señala que muchos funcionarios y beneficiarios del gasto público consideran los recursos como un derecho adquirido, por lo que eliminar o reducir partidas presupuestales genera protestas políticas e ideológicas, también explica que “tocar el bolsillo” de ciertos grupos siempre causa oposición, y que el gobierno enfrenta grandes dificultades para hacer ajustes presupuestarios reales debido a esa resistencia interna.</p>	<p>respecto al petróleo</p> <ul style="list-style-type: none">- Inercia del gasto público tradicional- Gobiernos- Dificultad de reducir el gasto público	
--	---	--	--

Referencia bibliográfica

ADN opinión (publicado el 10 de septiembre de 2015). *Presupuesto base cero*. [vídeo].
https://youtu.be/j7ZmcsMe_Lg?si=mKFhuanfK-gwU1fA